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E.ROMAGNA: FONDAZIONE ITALIA-CINA,
CRESCE IL SOSTEGNO ALLE IMPRESE =

Bologna, 21 giu. (Labitalia) - In Emilia-Romagna la Camera di

commercio italo-cinese entra nella Fondazione Italia-Cina. Disco verde

dell'Assemblea legislativa alla proposta di legge che rafforza la

collaborazione per lo sviluppo dei rapporti economici, commerciali,

industriali, agricoli, finanziari e culturali tra l'Italia e la Cina.

Obiettivo? La raccolta e la diffusione, mediante circolari,

pubblicazioni o altri mezzi divulgativi, di notizie e informazioni

sulle leggi e sulle norme che regolano gli scambi tra i Paesi

interessati riguardo alla legislazione commerciale, industriale e

amministrativa di interesse per gli operatori, sulle disposizioni

valutarie e su quelle che regolano i trasporti e il turismo e su ogni

altro argomento di carattere economico e culturale di interesse per un

proficuo scambio istituzionale. Un rappresentante della Regione

Emilia-Romagna sarà nominato nel consiglio di amministrazione della

Fondazione.

''La presenza della Camera di commercio cinese aumenta il tipo e la

qualità dei servizi che viene offerta dalla Fondazione in primo luogo

aumentando le informazioni che sono messe a disposizione delle nostre

imprese: l'Emilia-Romagna è l'unica Regione che fa parte del cda della

Fondazione e la seconda dopo la Lombardia per esportazioni in Cina.

Quanto stiamo facendo è molto importante per il nostro territorio e la

nostra Regione si conferma al passo con i tempi'', spiega la relatrice

di maggioranza Silvia Zamboni (Europa Verde). Nel ringraziare la

collaborazione che c'è stata fra le forze politiche su questo tema, ha

fatto una puntuale disamina dei rapporti tra le Regioni italiane e la

Cina, sottolineando in particolare l'alto livello della qualità e

della quantità dei rapporti dell'import-export emiliano-romagnolo con

il colosso asiatico. La relatrice ha anche sottolineato "la speranza

che, partendo da collaborazioni di carattere economico e commerciale,

nascano collaborazioni per affrontare il tema dei diritti civili, in

primo luogo quelli delle donne".

Stefano Bargi (Lega) ha ribadito l'importanza di aver inserito nel

progetto di legge la clausola valutativa e di come si debba tenere più

aggiornata l'Assemblea legislativa sull'attività della Fondazione

Italia-Cina. Apprezzamento per le novità introdotte è stato espresso
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anche da Matteo Daffadà (Pd), che ha sottolineato l'importanza di

aumentare la collaborazione tra Emilia-Romagna e Cina all'insegna del

potenziamento delle relazioni fra le imprese per migliorare i rapporti

commerciali. Soddisfazione per l'approvazione della riforma è stata

espressa dall'assessore allo Sviluppo economico Vincenzo Colla per il

quale "stare in queste fondazioni significa avere relazioni con grandi

realtà istituzionali pubbliche e imprenditoriali e professionali

private. Grazie ai consiglieri regionali per il lavoro fatto".

L'Assemblea legislativa ha anche approvato un ordine del giorno a

firma Bargi (primo firmatario) e Zamboni che invita la giunta ad

adoperarsi affinché il Rapporto annuale della Fondazione venga

trasmesso anche all'Assemblea legislativa e alle commissioni

assembleari competenti.

(Lab/Labitalia)
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Alluvione, stop commissione d'inchiesta. Lega: "Pd
vuole raccontare solo la sua verità"

L''Assemblea legislativa ha respinto la proposta appoggiata da Fratelli d''Italia, Lega,
Fi e Rete civica

REDAZIONE

Non passa in  Regione Emil ia-Romagna la
r ichiesta  di  commissione d ' inchiesta
sul l 'a l luvione.  L 'Assemblea legis lat iva  ha
respinto la  proposta appoggiata da Fratel l i
d 'Ital ia ,  Lega,  Fi  e  Rete civica.  Hanno votato
contro Pd,  Lista Bonaccini ,  ER Coraggiosa,
Europa Verde e  Movimento 5  Stel le .

"Nessuno la  r i t iene i l legit t ima -  spiega la
capogruppo Pd,  Marcella  Zappaterra -  ma l 'avete

annunciata  quando ancora c 'era  i l  fango nel le  case.  E '  di f f ic i le  non vederne la
strumental i tà" .

In questo momento,  secondo Zappaterra,  "non serve una commissione d ' inchiesta,  ma
servono r isposte  chiare  e  certe  dal  Governo ai  romagnol i .  La  commissione Ambiente,  che è
convocata  in  seduta permanente,  è  più che suff ic iente.  Ha già  un calendario  f i t to  di  incontri ,
proponiamo che s i  r iunisca  sul  terr i torio  e  può essere  integrata  con gl i  espert i  nominati
dal la  Giunta".

"Servono interventi  per  r isolvere  i  problemi legati  a l l 'emergenza idrica  acuit i  dal la  recente
al luvione:  per  questo  r i teniamo che debba essere  ist i tuita  una commissione di  r icerca  e
studio.  Si  tratta  di  una r ichiesta  datata 3  maggio.  Abbiamo ricevuto rassicurazioni  dal
presidente  del la  commissione Territorio  e  Ambiente  Stefano Cal iandro che saranno dedicat i
spazi  di  lavoro del la  commissione per  af frontare  i l  tema da noi  posto",  ha detto  Marta
Evangel ist i  (Fdi)  nel  presentare la  proposta.

Lega:  "Ostaggio di  un f into ecologismo,  volete  nascondere la  polvere  sotto  i l  tappeto"

"Non ci  interessa individuare responsabi l i tà  di  quanto accaduto,  questo lo  sta  facendo la
magistratura.  Noi  vogl iamo capire  perché è  avvenuto quel lo  che è  avvenuto e  fare  in  modo
che non capit i  mai  più",  spiega Giancarlo  Tagl iaferri  (Fdi)  che sottol inea come "da troppi
anni  questa  Regione è  ostaggio  di  un f into ecologismo.  Dobbiamo dare  atto  a  questo governo
che s i  è  att ivato subito  per  le  popolazioni  v i t t ime del l 'a l luvione.  Basta  attacchi  a l  governo e
basta  dire  che l 'a l luvione è  come i l  terremoto:  contro i l  terremoto nul la  s i  poteva fare,
mentre  tanto s i  doveva fare  contro l 'a l luvione".

Una bocciatura "prevedibi le",  per  i l  capogruppo del la  Lega,  Matteo Rancan.  "Avremmo
voluto aprire  un dibatt i to  sul  dissesto  idrogeologico e  la  prevenzione con i l  contributo di
espert i .  Invece s iamo stat i  accusat i  di  sc iacal laggio.  I l  fatto  è  che i l  Pd non vuole
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approfondire per  raccontare ai  c i t tadini  solo la  sua verità".

"Prendiamo atto  che volete  nascondere la  polvere  sotto  i l  tappeto",  attacca i l  leghista
Massimil iano Pompignol i : ,  mentre  per  i l  consigl iere  del  Carroccio  Daniele  Marchett i
"abbiamo i l  dovere  morale  di  veri f icare  se  c i  sono state  s i tuazioni  che hanno peggiorato la
tenuta degl i  argini" .  Andrea Liverani  incalza:  "Parlate  dei  massimi s istemi,  ma avete  mai
ascoltato  g l i  agr icoltor i?  Quel lo  che è  successo è  anche perché i  f iumi  non sono stat i  pul i t i .
E quel le  persone lo  dicono da anni

Ital ia  Viva:  "Non è tempo di  dare pagel le"

Per  Giul ia  Pigoni ,  consigl iera  Ital ia  Viva,  "è  una r ichiesta  fuori  luogo.  Non è  tempo di  dare
pagel le .  Quel l i  che  fanno i  maestr ini  del la  prevenzione oggi  sono gl i  s tess i  che  hanno chiuso
la  struttura Ital ia  Sicura.  Dif f idiamo di  questa  forza pol i t ica,  la  smettano di  fare  le  vergini
nel  reparto maternità".

Emil ia-Romagna Coraggiosa:  "Operazione in chiave elettoral ist ica"

Federico Amico,  consigl iere  di  Emil ia-Romagna Coraggiosa,  af ferma che " in Parlamento
Europeo la  destra  vota  contro qualunque provvedimento sul  dissesto  e  i l  c l ima,  vuol  dire  che
sul la  scorta  del  disastro,  in  Emil ia-Romagna s i  vuole  fare  un'operazione in  chiave
elettoral ist ica".

Per  Si lvia  Zamboni  di  Europa Verde,  "anche oggi  abbiamo assist i to  al  sol i to  teatrino del la
Lega.  Se  dobbiamo fare  una commissione sul le  nutrie  o  per  dare  la  colpa agl i  ambiental ist i ,
non so a  cosa possa servire" .  Si lv ia  Piccinini ,  consigl iera  regionale  M5s,  insiste:  "I l
centrodestra  al  Governo s i  dia  da fare  invece di  fare  polemiche sui  social  e  disprezzare  i
terr i tori  colpit i  con frasi  a l lucinanti .  La Lega in  Regione chiede la  commissione d ' inchiesta,
ma a  Forl ì  nega una seduta dedicata  del  Consigl io  comunale" .  

Al luvione,  tensione Roma-Bologna:  “I l  Governo non s i  f ida di  noi”

Al luvione,  Bignami attacca:  “Chiedono soldi  sul la  f iducia” .  La Regione:  “Incomprensibi le”
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